

Kirche in 1Live | 21.10.2019 floatend Uhr | Bettina Förster

Lange Leiter

Eine gute Freundin von mir hat neulich ihre Küchenwand gestrichen. Leider wohnt sie nicht in meiner Stadt, denn sonst hätte ich ihr geholfen. Sie wohnt in einem Altbau und hat sehr hohe Decken. Dafür brauchte sie eine extra lange Leiter. Die besorgte sie und wanderte damit zu Fuß durch die Stadt. Euphorisch begann sie in der Küche alles abzukleben und dann gings rauf auf die Leiter. Dann die Ernüchterung: Ups, das ist ja krass hoch! Es war so eine Art Höhenangst, die dafür gesorgt hat, dass es TAGE dauert, bis sie es schafft, die Wand zu streichen. Immer wieder musste sie unterbrechen und durchatmen. Jemand anders hätte die Wand in ein paar Stunden gestrichen. Was ich an der kleinen Story so mag: obwohl es schwer war und sie so krass langsam, hat sie nicht aufgegeben. Manchmal geht es eben einfach VIEL langsamer als man denkt - und das ist okay. Da braucht der eine zum Beispiel lange für den Schulabschluss oder der andere lange fürs Abnehmen.

Wenn man nicht so schnell ist wie die anderen, muss man sich auch oft noch dumme Kommentare anhören wie: Du schaffst das sowieso nicht!
Ich bewundere Menschen, die nicht aufgeben und sich nicht beirren lassen.

Sprecherin: Alexa Christ